
在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

3 年

　・明るくて、声が大きい人（女子）

　・やるときはやる人（男子）

　・個性的で面白く、優しい人。かわいい人。

　・先生方は優しく、先輩後輩の仲もよく、皆が明るくてとてもいい学校です（女子）

　・受験勉強がんばって！（男子）

　・上高は良いところです！迷っているならぜひ！楽しいところです。おすすめ！来てね

　　～！

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

　・部活動、皆勤賞（男子）

　・進路実現のために勉強。定期テスト（女子）

　・勉強を分かるまで先生が教えてくれるところ。先生がやさしく、仲良しになれるとこ

　　ろ。

　・自然が豊か。グラウンドが広い。

　・楽しい雰囲気。行事に一生懸命なところ。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

　・良い友人ができて、性格が明るくなった（女子）

　・真面目になった（男子）

　・人との接し方を学べた。忍耐力・行動力・計画性・リーダーシップ。少し大人になっ

　　た。

　・思う。良い友人に出会えた！（女子）

　・思う。先生からのサポートが多い。部活動に取り組める。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

主な意見

　・自分の学力と合っていて、家からも通いやすかったから（男子）

　・制服がかわいかったから（女子）

　・進路の実現のため。夢がかなうと思ったから。

　・決まっていて、そのために頑張っています（多数）

　・まだ迷っています。

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

　・学校は明るくにぎやかで、楽しい雰囲気。

　・授業は分かりやすく、生徒も落ち着いてまじめに授業を受けている。

　・勉強。

　・体力づくり。

　・休まず出席すること。ボランティア活動。小論文。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

学年
３年生の一クラスが全体で答えました
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学習意欲が高く、積極的に課外授業と自習を放課後にしている。掃除をていねいに行って

いる。

先生方の授業は分かりやすく、進路指導にも丁寧で一人ひとりの生徒のことをよく考えて

くれます。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

勉強 ボランティア活動が盛ん。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

校内の漢字テストで２学年の時から好成績でいること。学習意欲が高くなった。 思う。勉強だけでなく、学校行事にも力を入れているところ。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

パンフレットを見て興味がわいたから。 決まっている。

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

授業は皆集中して取り組んでいる。 資格取得のために勉強している。予習・復習を忘れない。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

女 社会福祉部

学年 性別 学校での主な活動
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メリハリをつけられる人が多い。
前向きに行動したい人、人のために役立ちたい人、是非上三川高校へ！入学をお待ちして

います！

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

勉強・部活動・生徒会活動の両立。 ボランティア活動が盛ん。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

前よりも自分で考え、行動することが増えた。 思う。一生懸命な人が多いので、自分も一緒にがんばれました。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

進学校であり、自分の将来につながると思ったから。そして、たくさんのボランティア活

動があるので、これから先の将来に役立つと感じたから。
決まっている。

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

特に、英語の授業では順位でクラスが分かれるので、得意な人でも苦手な人でもそれぞれ

のペースに合った授業が受けることができます。
多くの検定を受けること。色々な活動に積極的に取り組む。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

女 生徒会副会長・女子バスケットボール部・図書委員書記

学年 性別 学校での主な活動



在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

3 年

とにかく明るく、相手の気持ちをしっかり考えることのできる思いやりのある人が多いと

思います。

上高は本当に明るく、楽しく、充実した学校生活を送ることができるのでぜひ来てくださ

い。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

進路実現に向けての学習です。また１年～３年の間は進路のために少しでも役立てるよう

に定期テストを努力しました。

先生方に相談をした際に、私たち生徒のことをしっかり考えて相談に乗ってくれる。

ライバルでもあり信頼できる仲間ができる。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

以前は学習にあまり意欲的に取り組む姿はありませんでしたが、入学してから学習にしっ

かり取り組むようになりました。

信頼できる仲間や尊敬できる先生に出会うことができた。

進路実現のために良い環境が整っている。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

自分のレベルに合っているから。

先輩や卒業生から良い印象をきいたから。
決まっています。（看護の専門学校）

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

先生方が一人ひとりが分かりやすく指導して下さり、解ける問題が増えたりなど自分自身

を向上させることができるため、とても良い環境です。また、友人とお互いを高め合いな

がら、教え合ったりなど充実しています。

授業で習ってきたことの復習。定期テストに向けての学習。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

女

学年 性別 学校での主な活動
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学年 性別 学校での主な活動

男 野球部

きれいな環境が整っていて勉学に励みやすく、授業はペースが早すぎず遅すぎないように

先生方が進めてくれている。
野球と勉強。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

部活動と、進路実現のための勉強。 先生方が協力的で、勉強面で心配することが少ない。友達がとにかく優しい人達ばかり。

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

部活動が充実しているのと、進路実現のため。 大学進学。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

明るくて、周りの人のことを考えられる、優しい人達が多い。 こんなに、先生方が協力的で優しい学校はここだけだし、部活動も楽しくできる。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

きちんとした服装、元気な挨拶、正しい礼儀を意識するようになった。
よかったと思う。人として成長できたし、部活の仲間や友達といい思い出が作れたし、頭

が良くなった（勉強を進んでやる）。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！
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学年 性別 学校での主な活動

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

先生と生徒の仲が良いと思う。質問などもしやすく、先生も生徒一人ひとりに手厚くサ

ポートしてくれる。
ボランティア関連を自ら行っている。あいさつも日頃から意識している。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

女 社会福祉部

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

短期大学への進学率が高く、自分も短大志望だったので合っていると思った。社会福祉部

に興味もあったから。
上高入学時と同じ、短期大学への進学を考えています。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

部活動を頑張っている人が多いと思う。大学進学を考えている人の勉強に対する向上心が

すごい。

ぜひ入って下さい！！

社会福祉部をオススメします！

部活動でのボランティア活動。 制服がかわいい！石橋駅・自治医大駅が近いので登校しやすい。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

人との関わりが難しくなった。

自立心がめばえた。
良かったと思う。気の合う友人に出会えた。
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問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

おとなしい人と元気な人との差が大きい。それぞれが個々で楽しくしている人が多い。
しっかり進路を考えてから、高校に入学することをオススメします。そのほうが３年間の

中で何を目的として活動するかの見分けがつくと思います。

進学先が、社会福祉関連ということもあり、ボランティア活動には出来るだけ参加できる

ようにしていた。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

部活動とボランティア活動です。部活動では学校の裏方となり、生徒会と協力しながら行

事に貢献しています。

良い先生が多いです。話をしっかり聞いてくれる先生が多く、しっかり努力したら認めて

くれます。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

あまり人と話をするタイプではなかったのですが、高校に入ってからはよく話すようにな

りました。というか、自分で変わろうとしない限りは変わらない。

良いと思うときもあれば、そうでないときもある。だが、私の場合、環境を変えたことで

友人や異性とも普通に話せるようになったのは良かったと思う。

性別 学校での主な活動

女 放送部

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

訳あって地元から離れた学校に進学したかったから。

文系科目の勉強を多めにしたかったから。
決まっています。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

学年

生徒は基本的に授業をマジメに受けており、話し合いなどの授業においては先生と生徒が

仲良く会話をする姿を見かけ、雰囲気は明るいと思います。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？
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問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

中学生の時と比べて学習への意欲が増したこと。

良かったと思う。先生方、学校関係者にとても恵まれ、部活動、学習に集中できる。自然

にも恵まれていてとても生活しやすい。２年半近くこの学校で生活してきたが、この学校

を選んだことに何も後悔していない。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

人助けができ、素直な人が多い。ボランティア精神がある。
良い学校なので、選択肢の一つに入れてみてくださ

い。

消防士。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

先生の授業は分かりやすく、集中して取り組めている。 部活動で筋力トレーニングと体力の維持。学校では参考書を用いて学習。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

部活動と学習の両立。
部活動をするにも、勉強をするにも他校と比べて整った環境だと思う。春にはものすごく

きれいな桜が咲く。自然を感じられる。

学年 性別 学校での主な活動

男 野球部

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

整った環境で部活動と学習に取り組めると思ったから。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？


